

Les Voyages SOULARD, acteurs de la mobilité quotidienne du Sud Vendée depuis 1966, se sont engagés dans une démarche de Responsabilité Sociale des Entreprises (RSE). Une démarche volontaire, innovante et à l'écoute de ses parties prenantes, tout en adoptant un comportement environnemental et socialement responsable.

Notre volonté est non seulement de valoriser les bonnes pratiques existantes au sein de l'entreprise, mais aussi d'instaurer de nouvelles pratiques avec l'appui du groupe associatif REUNIR.

Notre objectif est d'atteindre la labélisation REUNIR RSE – Niveau Maîtrise – d'ici le 31 mai 2025.

Notre démarche s'articule autour de quatre axes opérationnels et un axe stratégique constituant un référentiel d'exigence et permettant d'assurer une démarche d'amélioration continue.

Portée par la Direction, la politique RSE au sein des Voyages SOULARD est animée et déployée par Agathe CHAILLOU en tant que Référente RSE.



Stéphane SOULARD,
Président

